

Ces dernières décennies les nouvelles technologies n'ont cessé d'évoluer transformant la société dans son ensemble. Les dernières technologies en sont la preuve : le cloud, la réalité virtuelle, les big data, la monnaie virtuelle, les voitures autonomes, l'hydrogène, la robotique, et bien d'autres.

Notre souhait, est que la Belgique soit pionnière dans le développement de ces nouvelles technologies, mais également celles du futur, elles sont essentielles pour le développement économique et pour la création d'emplois dans notre pays.

Vu les ambitions de nombreux États de l'Union européenne et de nombreuses entreprises en ce qui concerne le développement des nouvelles technologies et étant donnée l'impact positif du développement de projets innovants sur l'économie et la création d'emplois, les Jeunes MR souhaitent que la Belgique :

- Coordonne une stratégie interfédérale afin de développer l'hydrogène comme une technologie clé pour le futur. Elle permet notamment de stocker l'énergie produite par des sources renouvelables qui par nature sont intermittentes.
- Apporte un soutien financier aux projets relatifs au transport d'hydrogène, ainsi qu'aux infrastructures pour d'autres carburants alternatifs plus durables (électrique, gaz naturel, etc.), vu la situation géographique de la Belgique au cœur de l'Europe, au centre du couloir logistique reliant Londres au nord de l'Italie.
- Investisse via la Société Fédérale de Participations et d'Investissement dans des projets innovants à forte valeur ajoutée dans les domaines des nouvelles technologies.
- Soutienne, via des incitants fiscaux les start-up (notamment par l'instauration d'un double tax-shelter, et d'une meilleure déductibilité fiscale).
- Développe en partenariat avec les entreprises belges la technologie blockchain dans les administrations. Cela permettra de renforcer la confiance des citoyens dans leurs institutions et d'accroître la transparence des agences de l'Etat. Cette technologie pourrait permettre d'organiser, entre autres, des votes électroniques théoriquement infalsifiables ou encore des registres de cadastres décentralisés.



Les Jeunes MR soutiennent le développement des investissements en matière de nouvelles technologies.

Fasse des investissements en matière de nouvelles technologies la pierre angulaire du Plan de relance belge.